

**LOCAL | Actos**

## **Medio millar de usuarios se concentran en la Fuente del Rey contra la subida en el recibo del agua**

**Se inician los trámites para la constitución de una plataforma ciudadana que medie entre usuarios, empresa y Ayuntamiento**

**Rafael Cobo Calmaestra**

Sábado 6 de octubre de 2012 - 20:17



Alrededor de medio millar de personas se han concentrado esta tarde en la Fuente del Rey como medida de protesta ante el elevado importe al que ascienden las facturas que la empresa *aguas de priego* está remitiendo a los usuarios a los que presta servicio.

Un acto de repulsa convocado a través de la red social *facebook* que ha cosechado una positiva respuesta y en el que, lejos de exhibirse pancartas o escucharse proclamas contra la situación denunciada, --al margen de ciertos insultos aislados a miembros del anterior Equipo de Gobierno--, se procedió a la constitución de una plataforma ciudadana como organismo que medie

entre la empresa *aguas de priego*, el Consistorio --como accionista mayoritario de la misma--, y los propios usuarios.

En la propia Fuente del Rey, eran numerosos los usuarios que exhibían facturas correspondientes a este servicio, cuyo importe calificaron como un "abuso", apuntando que junto al importe al que asciende el consumo, el resto de conceptos que figuran en la factura se corresponden con la cuota de abono, las tasas fijas y variables por alcantarillado, (esta última un 0,166 euros por metro cúbico), las cuotas, también fija y variable, por depuración, pese a que en algunas zonas de la localidad aún no se lleva a efecto debido a que no está finalizada la red de emisarios; los 3 euros a los que asciende la cuota fija resultante del canon autonómico de depuración, a la que hay que añadir la cuota variable del citado canon autonómico. En total ocho conceptos facturados que sitúan la media a abonar entre los 40 y los 60 euros, aunque se han constatado casos en los que esta cuantía llega a triplicarse.

Tras la concentración, que se prolongó durante más de media hora, los participantes se dirigieron en manifestación hasta la plaza de la Constitución, donde se dio por finalizada la protesta.

Recordar finalmente que, la empresa *aguas de priego* y el Consistorio emitían ayer una nota de prensa en la que se hace constar que los prieguense, "pagan hoy por el agua y el alcantarillado exactamente el mismo precio que se aplica desde el 1 de enero de 2010", recordando que hace más de dos años, "que las tarifas no han subido", reconociendo que el concepto de depuración, "sí es nuevo, pues la depuradora de Priego aún no estaba en marcha".